



学校だより

江戸川区立篠崎第四小学校

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/shinozaki4-e/>

令和6年5月24日発行
令和6年度 6月号
江戸川区篠崎町8-1 2-8
校長 鈴木 宏美

学ぶ元気を支えるもの

校長 鈴木 宏美

体育学習発表会も間近に迫ってまいりました。子供たちの練習の様子に「がんばっているなあ」と胸が熱くなります。また、5月19日の鹿骨区民館まつりでは、6年生が学校の代表としてマーチングパレードをやり遂げました。PTAの方々にも大変お世話になり、学校の職員も子供たちの無事な活躍を嬉しく思いました。子供が日々の教育活動にそれぞれが全力で取り組んでいる姿は、私たち大人にとって何よりの財産であると思います。

登校時の挨拶では、子供たちそれぞれに「しっかりやろう」「気持ちを込めよう」と思いをもってしてくれているのだと伝わってきます。江戸川っ子なわとびウイークの後も、なわとびで跳べた回数を教えてくれたり、技を見せてくれたりする子もいます。授業中には、課題について取り組み方を考えつつお話を聞いたり、「難しいなあ」「こうしてみようか」と活動したり、1時間1時間の内容に臨んでいます。高学年の子供たちは、委員会活動で学校のためにいろいろな仕事をしてくれています。そして、下学年の子を見守り気遣ってくれています。どの子も、自分の立場で取り組むことにがんばっています。

私が子供のころ「クイズ面白ゼミナール」という番組で、故鈴木健二さん（元NHKアナウンサー）が、「『知るは楽しみなり』と申しまして知識をたくさん持つことは人生を楽しくしてくれるものでございます。」と言っていらしたのを、思い出します。今まで知らなかったことを知り、わからなかったことがわかり、できなかったことができるようになり、時には、人の役に立て、わかったことやできたことを共に喜び、そして、さらに、わかるように、できるようになりたいと思う、それこそが、学びの原動力であると思います。

この原動力を支えているもの、がんばろうという気持ちを支えてくれている、その人の周りのいろいろな人々の力がいかに大きいかを感じます。支えてくれている人々に感謝することを子供たちにも伝えていきたいな、と篠四小にきて、改めて思いました。

この2ヵ月で今更ながらに実感したのは、保護者の皆さんが、精一杯の愛情をもって子供たちを送り出してくださり無事に過ごせているか気遣っていること、PTAの役員の皆さんが、時間を作って楽しい学校のために協力し合って活動してくださっていること、地域の方々が学校と子供たちを心から見守ってくださっていること、学校の教職員が子供を育てるために、毎日考え、一生懸命努力していることです。

6月は、22日24日に学校公開を行います。道徳授業地区公開講座では、地元鹿骨の密蔵院のご住職をお迎えし、ご講演をいただきます。「だれもがみんなが頑張っている。一人一人が自分に自信をもって、日々の生活をより朗らかにしていきたい。豊かな心のありようとは。」と子供と共に考える機会となれば、うれしく思います。お越しをお待ちしております。

これからも保護者の皆様、地域の皆様と共に、学校のスタッフ全員で、子供を見守り、学ぶ元気を支え、自分のこと周りの人が大好きな子供たちを育てていきたいと思っております。ご協力ご支援のほど、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

< 6年 心の劇場 >

5月14日（火）江戸川総合文化センターにて行われた心の劇場へ行って来ました。ミュージカルの演目は「ガンバの大冒険」でした。

6年生は行事での電車移動は初めてでしたが、よく教職員の話を聞き、公共のマナーを守って移動できました。

観劇中は、歌を聞くところはリズムにのって、体を揺らしながら楽しく聞いたり、登場人物に悲劇が起こったところでは、感情移入しながら静かに見たりと、楽しみながらミュージカルを見ることができました。

終演の後は、文化センター内でお昼を食べました。みんなお家の方に準備してもらったお弁当を嬉しそうに食べ、味の感想を伝えあう姿もあり、思い出作りもできたようでした。

帰校後は各学級で、移動中や観劇中のマナーの良かったところなどを振り返りました。今回の成果を9月の日光移動教室へつなげていきたいと思えます。



時間を守って集合！

校外でもしっかり集団行動できました。



観劇中のマナーもよかったです。

みんなでおいしくお弁当も食べました。



行事予定

SC：スクールカウンセラー来校日

1日(土)	B5	50周年記念体育学習発表会	
3日(月)		振替休業日	
4日(火)	B6	体育学習発表会予備日	
5日(水)	B5	50周年写真撮影 全体、学級写真 なかよし班会議(5h)安全パトロール	
6日(木)	B6	安全指導 航空写真撮影	SC
7日(金)	B6	体力テスト(ソフトボール投げ)	
10日(月)	B6	朝会 委員会	
11日(火)	A6	体力テスト(体育館)	
12日(水)	B4	QU実施	
13日(木)	B6	避難訓練 音楽集会	SC
14日(金)	A6	なかよし班 歯科指導③ 航空写真等予備日	
17日(月)	A6	朝会(プール開き)水泳指導始 クラブ	
18日(火)	B6	わくわく	
19日(水)	B4	3年生のみ5時間授業	
20日(木)	B6	児童集会	SC
21日(金)	A6	音楽鑑賞教室⑥	
22日(土)	B3	学校公開 道徳授業地区公開講座	
24日(月)	A6	朝会 学校公開 水道キャラバン④ クラブ	
25日(火)	B6		
26日(水)	A5		
27日(木)	A6		SC
28日(金)	A6	定期健康診断終 自動車運転免許教室③	

< 1年生を迎える会 >

4月22日（月）「1年生を迎える会」が行われました。これまでは、感染症対策のためオンラインで行っていましたが、数年ぶりに体育館で全校児童が集まり「1年生を迎える会」ができました。

5年生が花のアーチを作り、その中を6年生に手を繋がれ、1年生が入場しました。

会では、1年生に学校のことを知ってもらいたいと、考えた学校クイズや在校生から1年生へ向けて校歌のプレゼントがありました。それに対し、1年生から、「ありがとうございます！」と元気に挨拶がありました。これで立派な篠崎第四小学校の仲間です。これから楽しい学校生活を送ってほしいです。

